

Mathe-Tag an der Uni Stuttgart

Leonore Henning und Paula Pastoors, Klasse 8

Um sieben Uhr fünfzehn sind wir alle losgegangen. Kurz darauf saßen wir schon im Zug. Bald schon waren wir da. Wir durften uns noch kurz umsehen und dann ging es schon los mit der Mathematik.



Wir gingen alle zusammen in einen Hörsaal, jeder suchte sich einen Platz



und dann kam schon der Professor.



Er erzählte uns über Kräfte, Kräne und Brücken, verschiedene Bauweisen, Vor- und Nachteile.

Danach haben wir die Geheimschrift, Kryptographie am Computer und Buchstabenhäufigkeiten in Angriff genommen.



Kurz darauf gab es schon Pizza zum Mittagessen.

Danach hatten wir noch einen Vortrag über die Schönheit der Mathematik. Danach gab es noch einen Workshop über magische Quadrate und nachdem das abschließende Kaffeetrinken fertig war, ging es nach dem großen Gruppenfoto nach dem schönen Tag schon wieder zurück.